



Hiver au chaud

L'hiver arrive, le froid tape à la porte, les salaires sont malheureusement pas à la hauteur du froid, identiques aux isolations de nos maisons. L'humidité et le froid rendent malade mes enfants et nous même, en espérant trouver une demeure isolée et d'arrêter de vivre à 15 degrés ou de payer les 400 euros de gaz pour atteindre les 20-21 degrés et d'enlever toute l'humidité, malgré les déshumidificateurs. Nous avons aucun droit, aucune aide, Je vous demande à vous un soutien pour ces mois qui arrivent. Chaque euro pourrait m'aider à chauffer cette satanée vieille maison. En remerciant les donateurs pour mes 2 bouts de choux...

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/ELwbrdp1>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Jean Francois Lux